



Warum nicht zuhause ein Steyler Spezial?

Bezugsquellen:

Marienburg P. Didier 079 329 37 00 oder

Post & Services Altenrhein 071 855 19 47

Der Erlös unseres Biers fließt vollumfänglich
in die Projektarbeit der Steyler Missionare!

Für die Agenda:

100 Jahre Steyler Missionare in Maria Hilf,

Steinhausen am 19./20. September 2020

falls die Pandemie das Fest zulässt.

Im Geist miteinander verbunden, wünschen wir Euch, Ihnen, ein
gesegnetes Pfingstfest. Dankbar für alles Mittun und Mittragen grüsst im
Namen des Vorstandes

Philipp Hautle

Felix Bischofberger

Vereinsadresse und Spendenkonto:

Verein der Freunde der Steyler

Missionare, Töberstrasse 49,

9425 Thal, PC 70-1012-8,

Raiffeisenbank Mels, 8887 Mels

IBAN CH35 8128 1000 0077 0827 6



Steyler Missionare
Freundeskreis Schweiz

**Danke für Eure
Unterstützung!**

Unsere Homepage:

www.steylerfreundeskreis.ch

100 Jahre SVD in der Schweiz inmitten einer ver-rückten Welt

Liebi Lüt vom Fründeskreis

Unbeschwert haben wir in **Steinhausen am 12. Januar** unsere Hauptversammlung und damit den Auftakt zum Jubiläum 100 Jahre Steyler Missionare in der Schweiz gefeiert. Beim **Festgottesdienst** sang uns das Männerquartett unter Leitung von Martin Völlinger sein für uns komponiertes Viertelstundengebet von P. Arnold Janssen.



Wie anschaulich die Festpredigt durch den Ausbruch der Corona-Pandemie werden wird, ahnten wir damals noch nicht.

«Die wohl grösste und schwierigste Mission, die wir Menschen heute auf unserem Planet Erde haben: Miteinander auf dieser Erde zu überleben, ja mehr noch, in Gerechtigkeit und Frieden global zusammenzuleben, und unsere Erde nicht so auszubeuten, dass wir alle letztlich untergehen.

Das ist heute unsere globale Mission, unabhängig davon, welcher Nation oder Religion jemand angehört. Als Christen nehmen wir im Geiste Jesu von Nazareth teil an dieser globalen Mission.»

Dieser Pfingstbrief bringt dazu zwei konkrete Beispiele.

Hauptversammlung



Ganz besonders freute es uns, dass praktisch alle SVD-Priester und Brüder der Schweiz mit uns diesen Anlass mitfeierten. Einen herzlichen Dank auch den 'guten Geistern' der SVD-Gemeinschaft von Maria Hilf und des Pfarreizentrums Chiematt für die hervorragende Organisation und das köstliche Mittagessen.

Ein Wermutstropfen war, dass wir den Rücktritt unseres Vorstandsmitglieds Karin Herzog annehmen musste. Sie hat sich in den Jahren seit der Neuausrichtung des Vereins bei allen Anlässen sehr engagiert. Auch war ihr der Kontakt zu den Steyler Schwestern – auch nach ihrem Wegzug aus der Marienburg - wichtig. Dir, Karin, ganz, ganz herzlichen Dank!

Steyler Schwestern betreuen Flüchtlinge und Obdachlose in Athen

Fünf Steyler Schwestern und eine Schar von Freiwilligen bieten in Athen Migranten und Obdachlosen Hoffnung und erste Hilfe. In einem Tageszentrum der Jesuiten erhalten täglich über 150 eine Mahlzeit und finden hier jemand, der sie anhört. Der Vorstand des Freundeskreises hat kurzfristig beschlossen, die Schwestern mit Fr. 3000.- zu unterstützen.



Schwester Ada in Athen

Corona-Virus Nothilfe

Die Missionsprokur in Steinhausen wird zurzeit mit Hilfesuchen aus den Einsatzgebieten der Steyler Missionare in aller Welt überschwemmt.



«Das Corona-Virus trifft die Ärmsten», schreiben die Steyler Missionare, die mit ihrer Gemeinschaft von rund 6000 Patres und Brüdern und etwa 3000 Schwestern weltweit tätig sind.

Während wir in Europa durch Krankenkassen oder Milliardenbeträge des Staates abgesichert sind, bleiben die Armen in Asien, Afrika und Lateinamerika sich selbst überlassen. Sie sind nicht nur der Krankheit schutzlos ausgeliefert; durch die verhängten Ausgangssperren drohen ihnen Arbeitslosigkeit und Hunger.

Deshalb hat die Steyler Missionsprokur eine Corona-Virus Nothilfe gestartet. Gerne geben wir Euch dieses Konto weiter mit der Bitte um herzliche Unterstützung:

**Steyler Missionsprokur Maria Hilf, 6312 Steinhausen – Covid Nothilfe
Postcheck 90-13192-2, IBAN: CH16 0900 0000 9001 3192 2.**

Ihr könnt Eure Spende auch via unser Vereinskonto mit gleichem Vermerk überweisen.

Der Vorstand unseres Freundeskreises hat der Nothilfe bereits Fr. 5000.- überwiesen.

Weitere Infos: www.steyler-nothilfe.eu

**«Die Stille ist Gottes Muttersprache.
Alles andere ist eine armselige Übersetzung.»**

Lass uns, Jesus, in diese Stille hineinhorchen,
damit Dein Geist uns anrege und leite.

Trappist Thomas Keating